

10.02.2012

Jahreshauptversammlung des Mandolinen Orchesters Pivistheide e.V. "Wahlen, Ehrungen und Kussler Ball"



Wahlen, Ehrungen und der Kussler Ball 2011 waren die herausragenden Themen dieser Versammlung. Aber zuerst einmal wurde Rückschau auf das vergangene Jahr gehalten. Der Kussler Ball sowie das Vereinsleben wurden dabei besonders hervorgehoben.

Bei den anschließenden Wahlen hieß es Wiederwahl für Wilfried Schäfer als Vorsitzenden und Maico Landwehr als Stellvertreter. Auch für den restlich amtierenden Vorstand hieß es Wiederwahl. Dieser besteht aus der 1. Schriftführerin Tanja Mengedoth und ihrer Stellvertreterin Iris Hilmert, dem Kassenwart Maik Wiese und Silke Wolff als Stellvertreterin. Die musikalische Leitung liegt weiterhin in den bewährten Händen von Martin Krüger und seinem Stellvertreter Walter Landwehr.

Auch zahlreiche Ehrungen standen auf der Jahreshauptversammlung in der Tagesordnung. 25 Jahre gehören Friedel Beining, Felix Iwanowicz und Harry Wiese zum Verein. Auf 40 Jahre kann Hermann Strate zurückblicken. Für 60-jährige Vereinstreue wurden Werner Meerkötter, Rolf Spilker, Hermann Wiese, Heinz Dörmeier, Helmut Meerkötter und Wilfried Meerkötter geehrt.

Für regelmäßige Anwesenheit an den Übungsabenden wurden geehrt: Christa Henning, Stefanie Landwehr, Alexander Billig, Maico Landwehr, Markus Langmann und Gerhard Brinkmann.

Vorausschauend auf das Vereinsjahr 2012 hat das Mandolinen-Orchester Pivitsheide e.V. bereits wieder einige Termine im Kalender verzeichnet. Der Kussler Ball findet auch in diesem Jahr wieder von Freitag bis Sonntag statt und zwar vom 24. bis 26. August 2012.